

*Du gingst so still von uns,  
Du wirst so sehr vermisst,  
Du warst so lieb und gut,  
dass man Dich nie vergisst!*

Dübendorf, 23. Februar 2015  
Traueradresse: Rosemarie Broder  
Stägenbuckstrasse 8a, 8600 Dübendorf

Traurig, aber dankbar, dass Du von den Schmerzen erlöst worden bist, nehmen wir Abschied von Dir, meinem innigst geliebten Ehemann, unserem lieben Papi, Opa und Schwiegervater

## René Broder-Fäh

7. Mai 1938 – 22. Februar 2015

Er durfte nach langer, mit grosser Tapferkeit ertragener Krankheit, im Kreise seiner Familie, friedlich einschlafen. Wir danken dem Spital Uster für die liebevolle Betreuung. Wir vermissen ihn alle sehr.

In stiller Trauer:  
Rosemarie Broder-Fäh  
Claudia und Beat Burkart  
mit Aline, Severin und Sina  
Andrea und Fabio Pergolis  
mit Adriano und Sabrina  
Marcel Broder  
und Anverwandte

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis. Die Abdankung findet am Freitag, 27. Februar 2015, um 14.20 Uhr, in der katholischen Kirche in Dübendorf statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsliga des Kantons Zürich.  
PC: 80-868-5